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Vor allem wäre es ein "realistischer" und nicht zu großer nächster Schritt für EL, wo er mit
Sicherheit mehr Einsatzzeiten bekommen würde als bei der SGE. Wichtiger neben einer guten
Ablöse sind die Schnäppse obendrauf.
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